

**Pressemeldung**

**Heidenheim, 05. Dezember 2019**

## **Kreissparkasse unterstützt Schülersportabzeichen**

**Durch die namhafte Förderung der Kreissparkasse war es auch in 2019 möglich, dass rund 3.000 Kinder und Jugendliche aus dem gesamten Landkreis am Sportabzeichen-Wettbewerb teilnehmen konnten.**

Im Kreis Heidenheim legen jedes Jahr rund 2.000 Schülerinnen und Schüler unter fairen, altersgerechten Bedingungen das Deutsche Schülersportabzeichen ab oder erwerben die Mehrkampfnadel. Hinzu kommen rund 1.000 Bewerber für das „Kindi“-Sportabzeichen. Ausgerichtet wird diese sinnvolle Maßnahme des Breitensports von vielen ehrenamtlichen Helfern in zahlreichen Schulen, Vereinen und Kindergärten. Hier ist nicht allein die Leistung entscheidend. Der Weg ist das Ziel: Das Training für das Sportabzeichen in verschiedensten Disziplinen hält fit und gesund. Die Kreissparkasse Heidenheim unterstützt dieses Heranführen von Kindern und Jugendlichen an den Sport sehr großzügig und auf breiter Ebene.



*Bei der Spendenübergabe im Bild von links nach rechts: Paul Reimann, Stützpunktleiter des Deutschen Sportabzeichens*

*Heidenheim, Manfred Albrecht, Sportabzeichen-Beauftragter des Sportkreises Heidenheim e.V., Fred Waniek, Betreuer des Leichtathletik-Mehrkampfabzeichens, und Thomas Schöpplein, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim.*

**Kontakt:**

Eva Baß  
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim  
Telefon 07321/344-1730  
Telefax 07321/344-81730  
E-Mail [eva.bass@ksk-heidenheim.de](mailto:eva.bass@ksk-heidenheim.de)  
Web [www.ksk-heidenheim.de](http://www.ksk-heidenheim.de)